
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 116 回 番組審議会 

 
1.開催⽇時: 2021 年 1 ⽉ 18 ⽇（⽉） 午後 14 時 00 分より 
 
2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （⻑野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7 名 
   議⻑・委員⻑  吉本千穂   
   委 員  柴崎雅寿 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  ⾦澤明美 
   委 員  和⾙たかね  
      委 員  森⼝英⼀ 
      委 員  別府敏直 
   
 ［委員の出⽋］ 
   出 席 委 員6 名／⽋ 席 委 員1 名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩 下 雄 ⼀ 郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢MAKE STYLE｣ 
   〈放送⽇時〉 2020 年 11 ⽉ 30 ⽇（⽉）16:48〜16:58 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意⾒〉 

■モデルさんのファッションメインの話が、ラジオだと伝わりにくい。もう少し細やかなサポ

ートが必要。また、軽井沢との関りを少しでも増やすと地元リスナーに興味を持ってもらえる。 
 
■話し方に好感が持てた。ただラジオでファッションの話をするのは難しいと思う。特に色や

コーディネートを解説されていても、実物を見ないとイメージできない。 
 
■若い世代を狙う意図が伝わる。ラジオだとファッションはなかなか難しいテーマだが、逆に

SNS への誘導などを行うことで、ラジオと別媒体の融合の可能性を感じる。 
 



■喋っている 3人のトークテイストが似ているので、それぞれの個性が感じられなかった。も

っと個性をアピールした方が、リスナーにも親しみが出てくる。 
 
■ファッションや最新トレンドという明確なテーマがあるのは分かりやすくていい。ただ内容

が薄く、もっと具体的な話が聴きたいので、毎回 1つのテーマで話した方が良い。 

 
■若い女性を明確にターゲットにした事は良い。局番組として新しいバリエーションが増え、

リスナーに対する明確なメッセージもあるのは良いが、やはり内容がラジオで伝わりにくい。

伝わりやすくなったらもっと魅力ある番組になる。 

 


